
                                   Conseil de cycle  I     Conseil de cycle II Conseil de cycle III
                                 Conseil de maîtres  XConseil d'école

COMPTE RENDU DE REUNION – année scolaire 2022/2023

Date : mardi 14 mars 2023

Horaires : 18h00

Commune : Monterfil
Ecole : Du Rocher 

Objet de travail     / Points développés:

 Sécurité : exercice PPMS. 

 Fonctionnement :  travaux et matériel, budget,  contexte sanitaire... 

 Projets en cours ou à venir. 

 Préparation rentrée 2023. 

 Questions diverses. 

Membres présents Membres excusés
Nom et Prénom Qualité Mme MARSA ( IEN de circonscription) 

Mme GLAIS

Mme Le Gagne Lemou 
Mme Jaffré 
Mme Diémahave 
Mr Le Fay
Mme Leroux 

M Hochet
Mme Breteché

3ème adjointe, mairie Monterfil 

Professeur des écoles
Professeur des écoles
Professeur des écoles
Professeur des écoles
Professeur des écoles et Directrice école 

Représentant des parents d’élèves 
Représentant des parents d’élèves 
 

Mr Duault, maire de Monterfil
Mme DESPORTES Florine , professeur des 
écoles. 
Représentant des parents d’élèves 
Mme Nogues Adjointe aux affaires 
scolaires
Mme Jaffré Claire

Membres absents

Circonscription de Montofrt-sur-Meu



Compte rendu     :   décisions prises     /   suite à donner

 Sécurité : exercice PPMS. 

PPMS «     risques majeurs     ».
Le mardi 3 mars, un exercice PPMS « risques majeurs » a été organisé. Les familles ont été prévenues en
amont de cet exercice ainsi que les élèves. Il a été préparé par l’équipe enseignante. 

L’exercice s’est bien déroulé. Il a duré environ 15 min. Les élèves étaient calmes comme le demande la 
consigne. 
Les observations suivantes ont été faites par l'équipe pédagogique de l'école. 

Matériel qui devra être ajouté: 
• pile de la radio portative à remplacer. 
• Piles pour les grosses radios dans chaque classe (6 piles R14 par poste)
• Réassort matériel dans chaque  : scotch x2 par classe / pack d’eau 

Le porte-voix semble être défectueux malgré une charge en amont. Il sera donc à vérifier ou à 
remplacer. 

 Peut-être songer à remplacer le porte-voix par une sonnette de façon à faire le lien entre la ⇒
classe de Mme Le Gagne et Monsieur LE FAY. Mais dans ce cas, la sonnette devra être différente 
de celle de la sonnette d’entrée et du signal PPMS « attentat ». 

 Les types de signaux et les moyens mis en œuvre ont déjà été vu avec une commission il y 2 ⇒
ans. Les talkies-walkies ont été évoqués mais il y a un risque d’interférence. 
Mme Leroux va solliciter de nouveau les services concernés pour échanger avec eux sur les si-
gnaux( moyens). 

Organisation : 
• boîte avec couvercle PPMS pour rangement du matériel. 

 Fonctionnement :  travaux et matériel, budget,  contexte sanitaire,. 

Travaux et 
matériel 

Installation étagère classe TPS-MS-GS Mr Le FAY et l'équipe remercient chaleureusement
la mairie. 

PC classe Budget 2023 
PC classe TPS-MS-GS à changer

Classe 5 Classe de CM1/CM2
→ L’interrupteur qui donne sur la cour 
ne fonctionne pas (une partie de 
l’éclairage ne fonctionne donc pas)

l’information sera transmise à la mairie. 

Porte hall maternelle : 
* Elle ne tient pas. 

 dangereux pour les élèves.⇒
*Un point d’accroche de fermeture est 
à vérifier. 

 pose question en cas d’infraction ou ⇒
intrusion. 

Signalé plusieurs fois. 

Destructeur de document  Ne fonctionne plus. 

Budget 
2023  

En attente du budget. Mme Glais informe que le budget a été voté le 13 
mars 2023.

Contexte 
sanitaire 

Rappel : il n’y a plus d'isolement en cas 
de test positif au Covid-19 ( élèves + 
personnels) 

Ecole demande un respect des gestes barrières en
cas d'élèves positifs en classe. 

Fonctionnement 
école 
- Horaires école
- communication 

Portail :
Nous rappelons que les portes de l'école ferment à 8h45 le matin. 

Communication :  
- absences : demande aux familles de privilégier le mail enseignant + copie   sur le mail de 
l’   école.
Penser à donner le billet absence pour le cahier d'appel. 



- téléphone : 
L'école est facilement joignable en journée les lundis, jour de décharge de Mme Leroux.
Pour les autres jours de la semaine afin de ne pas perturber les apprentissages des élèves 
en classe, merci de privilégier les mails sauf urgence. 

-cantine/ garderie :
Pour tous changements, merci d’informer la mairie.  

 Projets faits par les élèves , en cours ou à venir pour tous les élèves de l’école.

Projets faits depuis le 1er conseil d’école 

Médiathèque Fréquentation de la médiathèque 1 fois/mois. ( tout au long de l’année) 

Cycle 2 : Travail autour du développement durable, filtrer de l’eau. 
Cycle 1 : travail autour de boîtes pour explorer les ressentis, les émotions.

 en lien avec le projet d’école. ⇒
Lien école-collège Visite du collègue en janvier. 

Projet école-collège  → correspondance avec section EGPA. 

Photo de classe L’équipe enseignante informe qu’ une autre mise en forme sera proposée 
l’an prochain pour ne pas lasser les parents. 

Le recyclage des 
bouchons en lien avec le 
recyclage. 
→ financement APE

14/03/23
coût de l’intervention : 608 euros. 
demande de participation aux familles : 0 euros. 

 ⇒  Projet en lien avec le projet d’école dans le cadre des actions mises en 
place pour le label E3D. Ce projet s’inscrit sur le travail sur le tri des 
déchets entrepris dans les classes de l’école. 

L’équipe enseignante remercie l’APE qui a permis de faire cette 
intervention. 

Projets en cours ou à venir 

Sortie scolaire ST 
GONLAY : l’école 
d’autrefois
→ 6 avril 
Financement mairie 

Classe de CP 
coût de la sortie : 287 euros. 
demande de participation aux familles : 0 euros. 

 ⇒  en lien avec domaine questionner le monde, écriture et le voyage à 
travers le temps. 

Le tri dans les classes 
→ en lien avec l’ éco-label

Demande à la mairie s’il est possible d’équiper du mobilier urbain de tri 
pour la cour + des poubelles de couleur pour les classes. 
→ demande de l’équipe enseignante à la mairie d’anticiper les achats. 
→ une lettre sera adressée au conseil municipal par les eco-délégués. 

Pour la journée du 15 avril (journée du bénévolat) , y aura-t-il une 
opération tri proposée par la mairie? A confirmer… 

Carnaval de printemps. Vendredi 31/03/2023.
Un mot sera distribué par demander des parents qui sécuriseront le 
parcours. Un chocolat chaud sera distribué par la mairie. 

Semaine du court-
métrage 
→ semaine du 20 mars. 

Classe de CP- CE1 / CE1-CE2 / CM1-CM2 
Visionnage de courts métrages

Projet musique
→ financement EN

Les élèves de CP au CM2 travailleront avec une intervenante musique du 
secteur à partir du 23/03. 
Les mardis matins. 

Coût pour les familles : 0 euros. 



Piscine Du 17/03 au 9/06 les élèves de cycle 2 se rendent à la piscine. 

Pour rappel, le rendez-vous pour les enfants qui mangent à la maison et 
pour les parents accompagnants est à l’arrêt de bus de la maison du 
Pâtis. 

Les parents accompagnants peuvent également se rendre directement à 
la piscine par leurs propres moyens si cela est plus facile pour eux. 

Il y a beaucoup de parents qui sont inscrits pour accompagner à la 
piscine : l’équipe enseignante les remercie.
L’inscription sur le doodle vaut validation (Il n’y aura pas reconfirmation 
derrière par la Directrice)

Budget piscine pris en charge par la municipalité. ( transport + entrée) 
Coût pour les familles : 0 euros. 

Médiathèque Présentation du court-métrage par les CM1/CM2 « Nous, à votre âge! » 
pour le COMICE agricole en septembre 2023. 

La semaine de la Presse Travail autour des médias pour les élèves de CE1-CE2 et CM1/CM2. 

Sortie aux jardins de 
Brocéliande 

Classe de maternelle. 
En cours.

Sortie en lien avec le 
projet à travers le temps,
mathématiques et EMC

Sortie des CE au CM  (2 classes) à Enigma Park le 11 avril 2023 
Le 11/04/2023
Retour à l’école : activités coopératives. 

Coût de la sortie → communiquée au prochain conseil d’école et aux 
familles car l’équipe est en attente du retour du transporteur. 
Coût pour les familles : 0 euros. 

Événement à venir → portes ouvertes de l’école avec stand galettes-saucisses de l’APE. 

* Mme Rault et Mr Hochet demandent si les familles de l’école sont conviées. 

L’équipe enseignante répond que oui, ce temps est aussi pleinement organisé pour les familles de l’école 

notamment pour les parents qui n’ont pas l’occasion d’emmener et/ou de récupérer son enfant la se-

maine. 

Mme Leroux propose d’envoyer une invitation aux familles de l’école par mail pour que cela soit plus ex-

plicite. 

Mme Rault et Mr Hochet sont d’accord. 

* Mr Hochet demande s’il y aura un parcours lors des portes ouvertes ? Des guides ou diaporama ? 

L’équipe enseignante n’a pour le moment pas prévu. Les années précédentes il y a eu des diaporamas, 

ou d’autres supports mais au final les parents étaient plus spectateurs qu’acteurs. Elle souhaite que les 

parents puissent découvrir librement les classes, le travail des élèves et que les échanges soient au cœur 

de cette porte ouverte. 

L’équipe prend note de la bonne idée de guides pour rendre le moment plus dynamique. 

 Préparation rentrée 2023. 

Pas de fermeture de classe pour la rentrée scolaire 2023. 

Prévision des effectifs 112. Il y a eu depuis le mois de janvier 2 nouvelles arrivées au sein de l'école 
(classe de Michaël LE FAY). Une autre arrivée est prévue au retour des vacances d'avril (Classe de Claire 
JAFFRE)

Les inscriptions pour la rentrée 2023 sont ouvertes. Les familles peuvent dès à présent prendre contact 
avec Mme Leroux pour organiser un temps de rencontre. 



Les dossiers administratifs seront remis au mois de septembre 2023. 

Les portes ouvertes seront proposées le vendredi 24 mars 2023 après la classe. 

 Questions diverses. 

Question des enseignants → Y aura t-il une journée bénévole ? 

– Est-il possible de récupérer le compost et de le donner à la commune ? Et le vider ? 

Les employés communaux peuvent venir se servir régulièrement. 

– Est-il possible de désherber le jardin ? 

– Est-il possible de débarrasser le matériel informatique obsolète ? Une association sur Montfort ré-

cupère les ordis et les remettent en état pour distribution à des personnes démunies « contact.-

reso@laposte.net »

– Est-il possible de repeindre le carré du panier de basket ? 

Question des familles 

 Comment se déroulent les vestiaires pour la piscine? Comment permettre aux enfants

le respect de leur intimité et le respect du corps de l'autre dans cet espace/temps?

On ne peut avoir que des vestiaires collectifs du fait de la sécurité. Les parents qui considèrent 

que les enfants sont gênés par la situation peuvent apporter « une cabine de plage » ou installer 

une serviette qui le cache. 

 Est ce que les 30 min d'activité physique quotidienne sont toujours d'actualité? Et si 

oui, comment sont elles mises en œuvre? Elles sont toujours d’actualité mais elles ne sont 

pas obligatoires sur le temps scolaires uniquement. Elles peuvent aussi être mis en place sur le 

temps périscolaire. La récréation fait aussi partie de ce temps. 

Y a t-il des outils sur la cour de récréation ? Oui, du matériel est acheté régulièrement, par l’inter-

médiaire de l’OCCE par exemple. Il disparaît cependant régulièrement (ballons qui descendent,

…), matériel cassé, ballons sur les toits… L’école ne peut donc renouveler le matériel immédiate-

ment. 

 Comment se déroule la prise en charge des élèves ayant un dispositif d'accompagne-

ment au sein de l'école ? Est-ce que les aides sont respectées ? 

Lorsque les élèves ont une notification d'aide, elle est donnée par la Mdph qui a statuée sur la si-

tuation de l'enfant au cours d'une commission. Par la suite la famille adresse la notification à 

l'école si une aide matérielle ou humaine est à apporter sur le temps scolaire. 

L'école envoie ensuite ce document au PIAL qui gère notamment les affectations sur les écoles 

du personnel AESH c'est-à-dire les personnes qui aident en classe les élèves. 

A ce jour, nous avons depuis peu une nouvelle AESH qui a été affectée pour suivre des élèves, en

plus de Mme Auffret qui est affectée depuis le début de l'année. Un élève est à ce jour en attente

d'accompagnement humain au sein de l'école. 

Les questions pour la cantine seront transmises à la Mairie et seront débattues lors d’une 

réunion avec Convivio. 

Clôture du conseil : 20H10
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